
 

PARTICIPACIÓN Y EDUCACIÓN AMBIENTAL 

Acta de reunión instancia de participación 

Código: PM01-PR05-M1  Versión: 5 

INSTANCIA: SESIÓN ORDINARIA CAL SAN CRISTOBAL.  ACTA No. 8 

FECHA  
DIA MES AÑO HORA DE INICIO HORA DE TERMINACIÓN 

 17 08  2022 9:15 a.m. 12:05 p.m.  

LUGAR 
SESIÓN ORDINARIA COMISIÓN AMBIENTAL LOCAL SAN CRISTOBAL DE AGOSTO DE 
2022 

 

TEMAS TRATADOS 
(RELACIONE LOS TEMAS A TRATAR, UNO DE LOS TEMAS DEBE SER LA APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR)

Orden del día dispuesto para la sesión: 

1. Verificación Quórum Según Decreto 575/11 (10 min)
2. Aprobación Actas mes de julio (5 min) 
3. Verificación de Compromisos (5 min) 
4. Intervención Organizaciones Ambientales (10 min repartidos para todas las 
Organizaciones)  
5. Presentación Competencias área técnica de emisión de ruido - SDA (10 minutos)  
6. Presentación PEDM Zuque - SDA (10 minutos) 
7. Presentación mensual Salud y Ambiente - Sub RED Centro Oriente (10 minutos)  
8. Presentación PROCEDAS - Operador (10 minutos)  
9. Socialización del PLAUS JBB (10 minutos)   
10. Varios (10 minutos)  
 
 

VERIFICACIÓN DE QUORUM  
(VERIFIQUE EL QUORUM DE LA REUNIÓN DE ACUERDO CON LA NORMATIVIDAD QUE RIGE A LA INSTANCIA)

 

No NOMBRE SI NO 

1 Alcaldía Local X   

2 Secretaría de Ambiente – SDA X  

3 Junta Administradora Local – JAL  X 

4 Consejo Local de Planeación – CPL  X 

5 Secretaría de Planeación – SDP X  

6 Secretaría de Hábitat – SDHT X  

7 Secretaría de Salud – SDS (Sub red centro oriente) X  

8 Dirección Local de Educación - DILE (SED)  X 

9 Empresa de Acueducto de Bogotá – EAAB X  



 

PARTICIPACIÓN Y EDUCACIÓN AMBIENTAL 

Acta de reunión instancia de participación 

Código: PM01-PR05-M1  Versión: 5 

VERIFICACIÓN DE QUORUM  
(VERIFIQUE EL QUORUM DE LA REUNIÓN DE ACUERDO CON LA NORMATIVIDAD QUE RIGE A LA INSTANCIA)

10 Jardín Botánico– JBB X

11 Unidad Administrativa de Servicios Públicos – 

UAESP  
X  

12 Representante de Universidades X  

13 Estudiante de colegio  X 

14 Asociación de Juntas de Acción Comunal – 

ASOJUNTAS 
 X 

REPRESENTANTES ORGANIZACIONES SOCIALES

15 Corporación Vida del Río Fucha – CORVIF X  

16 Red de Amigos del Zuque X  

17 Fundación Luchemos por el Medio Ambiente X  

18 Mesa de Agricultura Urbana  X 

19 Aceites San Cristóbal X  

20 Corporación Ecológica y Ambiental – CEA X  

21 Red vigías de la Chiguaza X  

22 EcoAnimalistas  X 

23    

24    

Invitados  

25 Promoambiental X  

26  Administración Serranía del Zuque  X  

27 Universidad Distrital  X  

28 IDPAC X  

29 CAR X  

30  Comedor Comunitario Altos del Poblado X  

31 Dejando huella  X  



 

PARTICIPACIÓN Y EDUCACIÓN AMBIENTAL 

Acta de reunión instancia de participación 

Código: PM01-PR05-M1  Versión: 5 

VERIFICACIÓN DE QUORUM  
(VERIFIQUE EL QUORUM DE LA REUNIÓN DE ACUERDO CON LA NORMATIVIDAD QUE RIGE A LA INSTANCIA)

31

32     

33    
 

 

SEGUIMIENTO AL PROCESO DE LA INSTANCIA 
(REALIZAR EL SEGUIMIENTO DE COMPROMISOS DE ACTAS ANTERIORES Y DESARROLLO DEL PLAN DE ACCIÓN DE LA 

INSTANCIA) 

Se realiza la sesión ordinaria de la Comisión Ambiental Local – CAL del mes de agosto del 
año 2022 de la Localidad de San Cristóbal. 
 
Se hace revisión para la aprobación del acta del mes de julio ordinaria. El acta de la 
Comisión Ambiental Local – CAL fue enviada previamente y se realiza seguimiento a los 
compromisos y el cumplimiento a los mismos.   
 
Se da espacio en la agenda para que las organizaciones ambientales tengan intervención 
dentro de la sesión.  
 
Se brinda puntos en la agenda para que realicen intervenciones por parte de la SDA, 
ALSC, Sub Red Centro Oriente, JBB, de importancia ambiental para la localidad de San 
Cristóbal.       
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(NARRE COMO SE DESARROLLO CADA TEMA TRATADO DE LA REUNIÓN, DESCRIBA LOS DESACUERDOS SI SE PRESENTARON).

1. Saludo, llamado a lista y verificación del quórum. 
 
Se inicia la sesión por parte del Ingeniero Mauricio Rojas, Profesional y Referente de 
Ambiente de la Alcaldía Local de San Cristóbal, realiza el saludo a los asistentes, dando 
continuidad con la lectura del orden del día para la presente sesión por parte de Viviana 
Vásquez Gestora Local de la SDA la cual se remitió a través del correo electrónico 
enviado para la convocatoria de presente sesión.  
 
Posteriormente, se da un compás de espera para realizar el llamado a lista y la 
verificación de los participantes, conforme al Decreto 575 de 2011, como puede 
verificarse en el apartado anterior para la sesión se conectan a la llamada y se tiene el 
quorum de la sesión.     
 

2. Aprobación del acta anterior 
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Después de la verificación del Quórum se realiza el llamado a cada una de las 
organizaciones ambientales para la aprobación del acta y se obtiene la aprobación de las 
mismas por parte de 6 organizaciones presentes. El acta queda aprobada por las 
organizaciones ambientales presentes en la sesión.  
 

3. Seguimiento a compromisos 

Con relación a los compromisos se realizaron los siguientes seguimientos:  
 

1. “Envío de las presentaciones realizadas en la sesión”, se realizó el envío de las 
presentaciones como anexo a las actas a todos los correos electrónicos.  

2. “Presentación Contratista de Procedas.” En el orden del día se realizará la 
presentación por parte del operador – contratista en el punto 8.  

3. “Presentación Proyecto Caminos de los Cerros Orientales”. En el orden del día se 
realizará la presentación por parte de la SDA, punto 6.               

4. Intervención Organizaciones Ambientales  
 
Se da el uso de la palabra a las Organizaciones Ambientales de la CAL para que en 10 
minutos hagan sus intervenciones en el siguiente orden:  
  
Carmenza Tapias: hace la solicitud sobre: Los residuos orgánicos de las huertas cercano 
al Río Fucha, costado norte del Río entre Cra 6ta y 5ª el compostaje lo dejan a cielo 
abierto, hay mal manejo de estos, se solicita capacitación para el buen manejo de los 
residuos, por presencia de roedores. Presencia de basuras en la ronda del Río Fucha e 
indigentes. Sobre el recorrido al río Fucha no se pudo asistir por actividades personales. 
El taller de la sexta indica que deben desalojar el espacio, quiere saber qué entidad 
realiza esa solicitud. Se encuentra como delegada de la mesa de educación del consejo 
consultivo y se está realizando la mochila ambiental como acción de la mesa. En la 
localidad se tenia el centro de documentación ambiental, al parecer se encuentra en el 
salón comunal del Calvo Sur y no hay quien responda, quiere saber si eso se encuentra 
en comodato.

Deisy Sánchez de JBB da respuesta sobre el tema de las huertas, da a saber que las 
huertas de espacio público el manejo lo debe realizar la comunidad, es la comunidad 
quien debe hacer la solicitud de las capacitaciones y acompañamiento. Con relación a la 
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problemática se solicita la dirección y se tendrá un acercamiento e indicar la oferta que se 
tiene desde JBB y se indicará la normatividad vigente para huertas en espacio público. La 
huerta es la Amaranta el año pasado manifestaron no querer recibir el acompañamiento 
del JBB.        

Viviana Vásquez de SDA le informa que no se pudo llevar a cabo el recorrido por el Fucha 
para la identificación de puntos críticos, ya que no llegó la comunidad ni Organizaciones 
Ambientales y que con este ya son tres intentos de realizar recorrido y ya no se va a 
volver a convocar.  

De igual manera el profesional Mauricio Rojas indica que no hay compromiso por parte de 
la comunidad ya que es un degaste administrativo de las entidades y confirma que por el 
momento no se va a desarrollar la actividad. Se aprovecha el espacio para informar que la 
comunidad solicita que se realicen las socializaciones de las jornadas de siembras y otras 
actividades de la alcaldía, estás se hacen y se evidencia falta de participación por parte 
de las organizaciones ambientales y de la comunidad. Se hace la invitación para el 
aprovechamiento de estas jornadas desde la institucionalidad ya que tienen un costo 
importante que no se justifica si la comunidad no lo aprovecha.  

Mauricio Rojas responde sobre la documentación e indica que la pregunta ya se había 
realizado al igual que se había dado respuesta y la alcaldía local no tiene ningún 
comodato de elementos ni de las instalaciones en la alcaldía local no reposa nada de la 
información. Se hace importante que se haga un oficio con la información que ya tienen
para dar respuesta y tener la trazabilidad.    

Marlen Cicua pregunta sobre qué proyectos ambientales se están desarrollando en el 
momento para la localidad fuera de ASODESAM (Agricultura Urbana) y la inauguración 
del Aula ambiental de Juan Rey.   

Mauricio rojas responde que desde la alcaldía Local se están desarrollando 5 proyectos: 
arborización, jardinería, restauración ecológica, agricultura urbana y procedas, con oferta 
la público está el de Agricultura urbana y procedas, este último que está ejecutando 
iniciativas que se hicieron en el 2020 y Agricultura urbana se están abordando 214 
huerteros. 

De manera interna se le informa a la señora Marlen por parte de la SDA que la 
inauguración del Aula Ambiental de Juan Rey es para el mes de septiembre pero que aún  
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no hay fecha ya que faltan las certificaciones de Condesa.           

5. Presentación Competencias área técnica de emisión de ruido - SDA. 
 
La profesional Angie Pereira Gestora Técnica de la Secretaría de Ambiente de la 
Subdirección de Calidad del Aire, Auditiva y Visual (SCAAV) inicia la presentación donde 
informa las competencias del área técnica de emisión de ruido de la SDA con los 
siguientes temas:  
 
Marco regulatorio 
Competencias SDA – control de ruido 
Datos mínimos requeridos peticiones 
Problemáticas asociadas con generación de ruido que no son competencia de la 
SDA 
 
Por parte del referente de ambiente de la ALSC hace la consulta sobre solicitudes que 
realizan a la alcaldía para emitir los permisos de generación de ruido, de acuerdo a la 
evaluación jurídica se establece que el alcalde no tiene la competencia de emitir esos 
permisos, desde que área de la alcaldía y con que fundamento jurídico se expide esos 
permisos y la segunda pregunta es que se dice que la alcaldía tiene la función de 
controlar y que se cumpla la norma, si no hay la competencia de la medición, no hay 
equipos y no son laboratorios acreditados, como se puede verificar el cumplimiento si no 
se tiene la competencia de la medición.  
 
Angie responde que en cuanto al permiso de emisión de ruido es para obras de 
construcción, se muestra en pantalla un borrador de un certificado de intensidad auditiva. 
Y se dan algunas claridades que no existe el permiso. El permiso que otorga la alcaldía 
es para obras de construcción regulado por el decreto 1076. Se informa sobre los 
artículos y se hace lectura de estos, donde se delga la responsabilidad a las alcaldías y 
ejercer el control y los horarios.   
 
La señora María Bernarda sobre los ruidos para generar las sanciones, porque no se 
hace el procedimiento desde la SDA, la alcaldía no tiene los elementos para aplicar las 
sanciones.  
 
Angie responde que se hacen las mediciones a establecimientos de industria, comercio y 
servicios y producto de la medición se genera un concepto técnico donde se determina si 
el establecimiento cumple o no los estándares permitidos y se inicia un proceso
sancionatorio ambiental. La SDA no cierra establecimientos, se generan multas de tipo 
pecuniario.              
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Se anexa a está acta la presentación: “Anexo No. 3 Presentación”. 
 

6. Presentación Proyecto Caminos de los Cerros Orientales - SDA      
 
Desde la Secretaría Distrital de Ambiente el profesional Edward Martin de la Dirección de 
Gestión Ambiental, realiza la presentación de Caminos de los Cerros Orientales 
específico para la localidad de San Cristóbal, Camino El Zuque. Los temas abordados 
son: 
 
Propuesta de intervención en caminos de Cerros Orientales  
Proyecto caminos ancestrales en los Cerros Orientales – Contexto 
Diez senderos priorizados en primera fase 
Operación de los Caminos 
Convenio Marco (EAAB, IDT, IDRD, JBB, SDA) 
¿Qué se entiende por operador? 
Propuesta general de operación: 
Proceso de registro del visitante 
¿Qué es un Plan de Recreación Pasiva? 
Medidas de Manejo Ambiental 
Control de Visitas – Capacidad de Carga 
Participación Comunitaria 
Camino Serranía Zuque 

Se anexa a está acta la presentación: “Presentación_camino Zuque_15_Ago” 
 
Se hace la invitación para el día 19 de agosto a las 9:00 a.m. en el salón comunal el Altos 
el Virrey donde se va a realizar la presentación y se tendrá un dialogo de como quedó el 
proyecto.   
 
“Proyecto Caminos Cerros Orientales. Les extendemos la invitación para el viernes 19 de agosto

2022, a las 9:00am enel salón comunal del BarrioAltos del Virrey donde tendremosnuestra mesa

de trabajo para presentar los ajustes realizados por la comunidad y observaciones finales”.

“Desde la Secretaría Distrital de Ambiente quedamos atentos a las observaciones que se

consideren, ante cualquier duda comunicarse con el equipo de la SDA Darío Puerto y/o Edward

Martin a los siguientes correos electrónicos, dario.puerto@ambientebogota.gov.co y

edward.martin@ambientebogota.gov.co”.
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7. Presentación Salud Ambiental   
  

El profesional de la Subred Centro Oriente Carlos Andrés se compromete con las 
entidades de la CAL a dar cumplimiento a los siguientes compromisos: 
• Tema: “Jornada Juntos cuidamos Bogotá” 
Objetivo: “dar cierre a las problemáticas colectivas recepcionadas desde vigilancia 
comunitaria por medio de la sensibilización y recolección de residuos sólidos para sanear 
ambientalmente puntos críticos que pueden afectar la salud de los habitantes de la UPZ 
san Blas, entre las instituciones que componen la cal y la subred centro oriente “ 
• Tema: feria ambiental conmemoración "día de la biodiversidad".
Objetivo: realizar feria ambiental para la conmemoración del día de la biodiversidad, 
socializando las líneas de la política distrital de la salud ambiental para fortalecer los
conocimientos respecto al cuidado del medio ambiente a los estudiantes del colegio la 
victoria entre las instituciones que conforman la CAL. 
• Tema: Actividad “Ciclo Reciclo”  
Objetivo: realizar en la vereda los Laurales una actividad pedagógica para la política de 
ruralidad en la cual las personas aprendan a desarrollar un sustrato que sirva como abono 
de las huertas caseras para el aprovechamiento de los residuos orgánicos e inorgánicos, 
entre la subred centro oriente, car y la comunidad  
 
La presentación tiene la siguiente información:   
 
MESA DE SALUD AMBIENTAL   
PALSA 2019-2021 
COMPROMISOS SEPTIEMBRE 

 
Se anexa a está acta la presentación: “CAL AGOSTO” 
 
Clara Peña indica que quiere sumarse al trabajo de la Sub Red con el tema de la Calidad 
del Agua y se garantice la calidad del agua apta para el consumo. El acueducto tiene 
unos datos de importancia para complementar el PALSA. Se sugiere la articulación entre 
las dos entidades de la Sub Red CO y Acueducto.  
 
La señora María Bernarda realiza una pregunta que no tiene nada que ver con la sesión 
de la CAL, por lo que Viviana Vásquez sugiere se realice la consulta de manera interna 
con el referente de la Sub Red CO.  
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8. Presentación PROCEDAS – Contratista   

 
Desde la Alcaldía Local de San Cristóbal el referente ambiental Mauricio Rojas informa 
que el contratista tuvo que salir de la reunión pero que él cuenta con la información 
solicitada por lo que da información de manera breve a conocer a la comunidad de la CAL 
que se tiene en el momento un contrato en ejecución esta por liquidarse el 23 de julio, se 
están acompañando 12 iniciativas. Se están dando un acompañamiento en dinero de 14 
millones, se entrega por medio de un intermedio operador.  

Se está formulado el segundo contrato para el mes de septiembre, se van a acompañar 
16 iniciativas. El contrato está por 264 millones de pesos, cada iniciativa hasta con 10
millones de pesos, dos grandes líneas de ejes central: adaptación al cambio climático y 
protección de los recursos hídricos. Todas las iniciativas se están acompañando con 
equipos, herramientas e insumos, se tuvo un proceso de capacitación y acompañamiento 
técnico.          
 
El jueves de esta semana se hará entrega de los insumos y apoyos técnicos en el 
auditorio de la alcaldía para quienes quieran participar. 
  
Carmenza Tapias hace la solicitud de realizar una presentación de manera presencial con 
el contratista para saber cuales son las 12 iniciativas que están llevando a cabo, ubicación 
y otras especificaciones de cada una. 
 
Mauricio indica que para responder toda la información de la señora Carmenza Tapias 
debe ser por escrito ya que es mucha información, las doce iniciativas surgen de una 
base de datos dada por Chilcos. Se hace la sugerencia que para el nuevo contrato se 
inscriban de los Presupuestos Participativos. 
 
Clara Peña hace intervención para recordar la función de la CAL y que se realice el 
seguimiento pertinente al contrato por parte de la comunidad, como lo están solicitando 
las organizaciones ambientales.    
    
Se realizará la presentación el próximo miércoles 24 de agosto a partir de las 9:00 a.m. en 
el auditorio de la alcaldía local, se hace la solicitud a las organizaciones ambientales de 
hacer presencia a esta convocatoria.      
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9. Socialización del PLAUS JBB  

 
Desde el Jardín Botánico de Bogotá se realiza la presentación PLANES LOCALES DE 
ARBORIZACIÓN URBANA PLAUS 2022, por parte de la profesional Diana, la 

información brindada es con los siguientes temas:  

Plan Local de Arborización Urbana 
Marco normativo 
Contenido PLAU SAN CRISTOBAL 
METODOLOGIA 
INSTRUMENTO PARTICIPATIVO 2022 
INDICADORES DEL ESTADO DEL ARBOLADO URBANO POR LOCALIDAD 
Elementos Integrales del Plan de Ordenamiento Territorial:  
Conectores ecosistémicos  
Elementos del Plan Distrital de Acción Climática: 
Efectos de Islas de calor  
Metas de Bogotá Reverdece: 
Zonas verdes potenciales para plantación de árboles   
 
Se anexa a está acta la presentación: “PRESENTACION PLAUS CAL SAN 
CRSITOBAL 2022” 
 

“Cordial saludo compañeros y compañeras de la comunidad de San Cristóbal, Desde el Jardín
Botánico de Bogotá les invitamos muy cordialmente a diligenciar nuestra herramienta de
participación en torno a las problemáticas y posibilidades asociadas al arbolado de la ciudad; el
instrumento estará abierto durante el mes de agosto socialización en la CAL de este mes y las
conclusiones serán socializadas en el mes de septiembre.
La información recopilada será incluida en los Planes Locales de Arborización Urbana .
https://survey123.arcgis.com/share/51a65ceba3844cde8131aff9fec3de32 ”.
 

10. Varios  
 
La profesional de IDPAC Laura González hace la intervención sobre la actividad que se 
va a realizar el día de mañana a partir de las 5 pm para la formulación de propuesta en 
Presupuestos Participativos 2022. De manera virtual para Procedas, Fortalecimiento de la 
instancia, Juntas de Acción.  



 

PARTICIPACIÓN Y EDUCACIÓN AMBIENTAL 

Acta de reunión instancia de participación 

Código: PM01-PR05-M1  Versión: 5 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(NARRE COMO SE DESARROLLO CADA TEMA TRATADO DE LA REUNIÓN, DESCRIBA LOS DESACUERDOS SI SE PRESENTARON).

Desde Jardín Botánico se hace la presentación de dos huertas en espacio público que 
realizaron la presentación el proceso del protocolo de agricultura Urbana en espacio 
público resolución 361 de 2020. Estas son: Huerta La colina Tagua, Huerta Comedor 
comunitario Altos del Poblado. Espacio dado por el IDRD. Sandra Mantilla y Claudia 
Blanbilla, hacen su presentación y cuentan su experiencia.          
 

Secretaría Distrital de Hábitat, hace la invitación Obras con Saldo Pedagógico 2.0, 90 
iniciativas con estímulos hasta por 15 millones de pesos a cada una.  

¿Quiénes pueden participar? 

 Juntas de Acción Comunal domiciliadas en Bogotá 
 Organizaciones sociales que quieran trabajar en alianza con una JAC  

Radicación de propuestas. 16 de agosto al 18 de septiembre de 2022 

canales para dar trámite a dudas o inquietudes:  

 obrasconsaldopedagogico@participacionbogota.gov.co 
 WhatsApp 3229108556

  
Mariam de la Oficina de Ambiental, interviene con el tema de la propuesta generada en la 
sesión anterior con relación al vivero CERESA. Se plantea un evento en las instalaciones 
de la alcaldía local, se hablará sobre la restauración ecológica y la labor que lidera la 
alcaldía local con la SDA y el IDIPRON, se va a explicar cómo funciona el centro 
CERESA, se tendrá la participación de otras entidades. Se enviará la invitación con la 
agenda.        
 
Natalia Sarmiento del JBB hace la sugerencia para realizar una reunión con las huertas 
que se aprobaron en espacio público para hacer las respectivas ayudas y apoyos a las 
mismas por parte de la ALSC, JBB y otros.    
 
Se da cierre a las 12:05 p.m.  
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(NARRE COMO SE DESARROLLO CADA TEMA TRATADO DE LA REUNIÓN, DESCRIBA LOS DESACUERDOS SI SE PRESENTARON).

 
 

CONCLUSIONES 
(DESCRIBA CUALES FUERON LAS CONCLUSIONES, ACUERDOS O DESACUERDOS RESULTANTES DE LA REUNIÓN, SI SE 

PRESENTO ALGUNA APROBACIÓN O NEGACIÓN) 

Se realizó la aprobación del acta de la sesión del mes de julio de manera unánime por 
parte de las organizaciones ambientales presentes en el momento del llamado.  
 
Se da cumplimiento a los compromisos generado en la sesión anterior. 
 
La agenda se desarrolla a satisfacción, se deja el punto de la presentación del proyecto 
procedas para la siguiente semana de manera presencial.  
  
Se da cumplimiento con las presentaciones de SRCO, SDA, JBB.   
 
Por parte de IDPAC se da a conocer todo el proceso para Presupuestos Participativos 
2022 y el espacio para la formulación de propuestas para el día de mañana 18 de agosto 
a las 5 pm de manera virtual.             
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CONCLUSIONES 
(DESCRIBA CUALES FUERON LAS CONCLUSIONES, ACUERDOS O DESACUERDOS RESULTANTES DE LA REUNIÓN, SI SE 

PRESENTO ALGUNA APROBACIÓN O NEGACIÓN) 
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COMPROMISOS  
(DESCRIBA CUALES SON LOS COMPROMISOS QE SE CONCERTAN EN LA REUNION) 

 

COMPROMISO RESPONSABLE FECHA 
Envío de todas las presentaciones y 
documentos anexas a está acta.  

SDA  Julio  

Presentación Contratista de Procedas ALSC 24 Agosto   
 

Reunión para la formulación de 
proyecto procedas presencial  

IDPAC, SDA, ALSC, 
JBB 

18 Agosto 

   

 
La presente acta fue revisada y aprobada por: 

 NOMBRE TELEFONO FIRMA 

QUIEN PRESIDE  DIEGO MAURICIO ROJAS  3015647801  

SECRETARIO  VIVIANA VÁSQUEZ PÁEZ  3102229953   

Control de Cambios 
 

Versión 
 

Descripción de la Modificación  
 

No. Acto Administrativo 
y fecha 

5 
Se incluye encabezado y control de cambios. Se modifica el código 
del documento.  

Radicado 2019IE73277 de 

abril 1 de 2019 


